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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO-CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 079/2018 

 

                 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer, após submissão e aprovação da proposição no 
Plenário, envio de Oficio ao Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura 
solicitando que seja feita imediatamente a recuperação do serviço de Wi-Fi nas 
praças públicas de nosso município, uma vez que este faz parte de serviço 
contratados por esta municipalidade por meio do processo licitatório n] 
2903.02/2017 e visa à comunicação dos munícipes através da grande rede 
mundial (internet). 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 27 
de setembro de 2018. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães  
Vereador 
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Justificativa 

 

O que ocorre é que este serviço em algumas praças não funciona 
devidamente, tendo a velocidade oferecida divergente da acordada por meio do 
contrato, trazendo prejuízos ao erário e transtornos aos usuários. 

Como todos têm ciência, esta Casa apoiou Requerimento aprovado em 
Plenário onde se pedia ao Poder Executivo a disponibilização de sinal de 
internet gratuito nas praças do Município, uma vez apresentado pelo 
Excelentíssimo Senhor Presidente, Vereador Antônio Ademar Alencar Neto.  

Logo em seguida, o Poder Público Municipal, por meio da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura, instalou e deixou funcionando o sinal Wi-Fi gratuito 
em todas as praças do Município e, naquele momento, o serviço satisfazia às 
necessidades da população.  

Contudo, com o passar do tempo, o serviço foi perdendo a qualidade e 
em alguns casos até deixou de existir, apesar de nossa Secretaria De 
Infraestrutura continuar pagando aproximadamente R$ 4.000,00 (quatro mil 
reais) mensais pelo serviço, causando danos ao patrimônio público e 
insatisfação aos usuários. 

Desta forma, rogo aos caros colegas Vereadores que compõem 
brilhantemente esta Casa de Leis que dêem seus votos favoráveis à minha 
proposição. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 27 

de setembro de 2018. 

 

 

Rusemberg Gomes Guimarães  
Vereador 

 


